



観武

明るく仲よくたくましく

通算第142号
令和6年11月8日(金)

観武祭

日頃の学習成果を発表する本校の観武祭が「ユナイト～団結こそが未来を切り拓く～」というテーマのもと小中学部校舎、高等部校舎それぞれで行われました。



小中学部 10月26日(土)

今年度は保護者の人数制限等をせずに、保護者や外部の方、合わせて約170名の来場がありました。児童生徒は日頃の学習の成果や練習の成果を発揮し、大成功のステージ発表となりました。



小1年おいしくなあれ



小2年かぐやひめ



小6年まつりだ！



中学部 Tomorrow～48名の仲間と共に未来へ～



小3・4年みたけの魔法つかい



小5年ミニオンズみたけ Vr.オリンピックにでたい！



高等部 11月2日(土)

高等部観武祭は、音楽選択生による観武太鼓の演奏、全学年によるよっちょれ演舞からスタートしました。保護者や卒業生、関係機関の方合わせて121名の方が来場してくださり、作業製品販売も大盛況でした。



よっちょれ(1～3年)



作業製品販売



美術作品
展示
(美術選択生)



観武太鼓(音楽選択生)



奥中山校

★ステージ発表がんばりました！

奥小・みたけ交流学習発表会(10/19)

今年度のステージ発表は、「児童一人一人の成長」と「交流の様子」を「花の成長」に見立てて
実現しました。奥中山小学校に在りし六法をか

奥中・みたけ交流文化祭(10/26)

「つながり」をスローガンに開催された今年の文化祭。ステージ発表では大谷翔平やたけのこに
にせし、アムズルへの仇にかりけりせしと、奥中山



二戸分教室



中学部の様子をお伝えします

☆修学旅行☆ 9月25日(水)～27日(金) 3年生は2泊3日で仙台方面に行き、仙台うみの杜水族館、松島、仙台市科学館などで、仲間とともに楽しい時間を過ごし、たくさんの思い出を作ってきました。



☆三葉祭☆ 10月24日(木) 福岡中学校三葉祭ウイーク2年目となった福中文化祭、今年もステージ発表や展示に向けて音楽や美術、国語の時間に準備に取り組みました。ステージ発表では沢山の方に見守られる中、練習の成果を披露することができました。

